



3500 m<sup>2</sup>

Réf. MZILOAP2774

16 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel avec une vue imprenable sur la mer, cette belle villa d'environ 350 m<sup>2</sup> construite sur un terrain d'environ 3500 m<sup>2</sup> offre de belles prestations avec de grands volumes de pièces à vivre. Cette maison de 4 chambres récemment rénovée, présente un intérieur moderne et élégant avec un espace de vie ouvert et lumineux, une cuisine ouverte, entièrement équipée. Au même niveau, deux chambres en-suite et un salon télévision avec sa propre salle de bain qui peut être convertie en 5<sup>ème</sup> chambre en-suite. Au premier étage, un bureau, une chambre en-suite avec un balcon ...

Located in priced area of Mougins with a breathtaking view on the sea, this beautiful villa of approx. 350 sqm built on a land of approx. 3500 sqm offers great benefits with large volumes of living areas. This 4-bedroom house recently renovated, impeccable, modern and elegant interior with a bright open living area and an open fully equipped kitchen with an island cookingplan. On the same level, two en-suite bedrooms and a TV room with its own bathroom which could be convertible in 5th ensuite bedroom. On the first floor, an office, 1 en-suite bedroom with a balcony offering a view towards ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS**

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

